

GISCARD RECIBE AL PAPA. - París, mayo 30. El Presidente de Francia, Valery Giscard D'Estaing recibe hoy al Papa Juan Pablo II. Las medidas de seguridad fueron de las más estrictas

Intensa Búsqueda en Honduras

Guerrilla Salvadoreña Asalta a Empresario

SAN PEDRO SULA. Honduras, mayo 30. enmascarados que se identificaron como guerrille-ros salvadoreños secues-traron brevemente hoy al empresario hondureño Arnulfo Gutiérrez, Cónsul Honorario de Suecia en esta ciudad, según informó él mismo

Gutiérrez dijo en conferencia de prensa que los guerrilleros le exigieron

inicialmente un rescate de 500.000 dólares, pero aceptaron sólo 37.000 que pudo reunir y se dieron a la fuga en un automóvil.

Gutiérrez es Gerente de la Sucursal del Banco del Ahorro Hondureño y Vicepresidente de la Organiza-ción Publicitaria, que edi-ta aquí el influyente Diario 'La Prensa'

Agregó que dio a los secuestradores todo el dine-ro "que tenía en mi cuenta los enmascarados iban ar-mados con pistolas. Le di-jeron que el dinero del rescate lo utilizarian "para contribuir a la lucha de liberación del pueblo salva-

Bancaria". Explicó que

Según el relato de Gutié-rrez, los guerrilleros lo interceptaron a la entrada

-Favor pase a la página 33. Hoy en la Historia

Por The Associated

Hoy es sábado 31 de mayo, dia 152 de 1980. Fal-tan 214 días para que ter-mine el año.

importar el idioma que hable, pues su participación en "Tarzán el hombre mono. Yo, Jane" no preve la emisión de una sola pa-

La pareja Derek, que lle--Favor pase a la página 13. Reservas Especiales de Azúcar Financiará OIA

(AP).— El Consejo de la Organización Internacional del Azúcar (OIA) resolvió hoy poner en ple-na vigencia su plan de financiamiento de reservas especiales, a partir del pri-

mero de julio próximo.

También resolvió redu-Tambien resolvio redu-cir el monto del aporte al Fondo, por parte de los productores, de la canti-dad propuesta de seis dóla-res por tonelada métrica a 50 centavos por tonelada de todo el azúcar exportado desde el primero de ju-

Asimismo acordó esta-blecer condiciones para el lingreso de Zimbabwe como miembro productor de la OIA, fijando su cuota para exportación de 230.000 toneladas métricas

La OIA opera sobre la base del Tercer Acuerdo Internacional sobre el azú.

car, vigente desde el pricon vencimiento el 31 de diciembre de 1982, habiendo sido negociado en Gine-bra en 1977.

Los acuerdos mundiales sobre el azúcar fueron establecidos por primera vez en 1968 con el propósito de estabilizar los precios del producto por una serie de mecanismos, tales como cuotas de exportación, re-servas especiales y ajustes anuales de cuotas, los que

cortan el flujo del azúcar a los mercados cuando los precios descienden, y lo restablecen cuando se ele-

Las reservas especiales y su financiamiento se de-terminaron por primera vez en el tercer acuerdo. Las mismas se forman con las contribuciones por parte de los exportadores que son percibidas por los países importadores, fi-

-Favor pase a la página 43.

Se Respete la Libertad de Culto Pide el Papa

PARIS, mayo 30. (UPI).— El Papa Juan Pa-blo II, iniciando una visita oficial de cuatro días a Francia, pidió hoy que se respete la libertad de culto en el mundo, a fin de que "se permita vivir" a la Iglesia Católica y predicar

ataques ocurrió en el espa-

cio aéreo fronterizo, cuando dos Mig y cuatro heli-cópteros de Iraq dispara-ron contra tres puestos militares enclavados en la

Provincia de Kermansha-han, al sudoeste de Irán,

En avanzadas militares situadas en Hvalaleh, Nai-

dijo la misma fuente

A poco de su arribo des-de Roma, el Sumo Pontífi-ce de 60 años de edad, que no pierde la oportunidad de condenar la falta de libertades públicas, pidió a los católicos franceses que den a la Iglesia y al mundo un ejemplo de fidelidad y

celo misionero.
"La fe católica —dijo a la muchedumbre que le recibió en el corazón de París— es perfectamente respetuosa de todos aquellos que no comparten sus ideales. Si la Iglesia pide para su libertad religiosa, para su inbertad religiosa, es normal que también respete las convicciones de los demás. Pide, por su parte, que se le permita vivir, atestiguar públicamente y dirigirse a las conciencias".

El Santo Padra manifes.

El Santo Padre manifes-tó a los fieles franceses que vino a ellos "como un pordiosero cuya única ri-queza es la fe, y como un peregrino del Evangello".

Refiriéndose a la decli-nación de la influencia de la Iglesia Católica en

-Favor pase a la página 13.

PPARA EL DIARIO DE HOY

Aviones de Iraq Atacan Puestos Militares de Irán

TEHERAN, mayo 30 (UPI) — Aviones de com-bate Mig. helicópteros y tanques atacaron hoy la frontera irani desde Iraq, hostigando puestos a lo largo del borde entre ambos países, informó la agencia noticiosa oficial

Dijo que los iraquies su-frieron bajas durante los distintos ataques, aunque no especificó el número. En otra acción ayer, en la misma zona, Pars agregó que 20 comandos iraquies resultaron muertos o heri-

La Agencia noticiosa de Iraq no confirmó esos combates. El último de los

Khezar y Talkhab, los ataques fueron "hechos por ques fueron "necnos por diferentes efectivos aéreos" y la acción en los tres puntos duró 45 minu-tos, agregó la Agencia. Las tropas fronterizas

iranies se enfrentaron a

-Favor pase a la página 13.

Acontecimientos salientes de la fecha: tes de la tecna:
1594.— Muere en Venecia el pintor Jacobo Robusti, el "Tintoretto":
1662.— Casamiento de
Carlos II, de Inglaterra
con la hermana del Rey de Portugal; recibe en dote Tánger y Bombay. 1713.— El Tratado de U-trecht pone fin a la guerra de sucesión española; Feli-pe V quedó reconocido como Rey de España y las -Favor pase a la página 33. **Buscan un Nuevo** Tarzán en Brasil RIO DE JANEIRO, 30 mayo. (EFE). La actriz Bo Derek, el más nuevo símbolo sexual de los Estados Unidos, está en Río de Janeiro con su marido. John Derek, buscando juntos una floresta y un Tarzán para un filme que realizará el matrimonio.

El Tarzán de la película, dis la Deselv podrá con de dijo la Derek, podrá ser de cualquier nacionalidad sin

HIROHITO SIEMBRA ARROZ .- Tokio, mayo 30. El Emperador Hirohito, de 79 años, planta arroz en el palacio imperial de Tokio. La tradicional plantación simboliza el comienzo de la temporada arrocera en Japón.

Problema de Refugiados en C.A. Discute la ONU

mayo 30. (AP).— Las Naciones Unidas estudiarán nuevas iniciativas para tratar de solucionar el pro-blema de los refugiados nicaragüenses y salvadore-ños en Honduras, según fuentes allegadas al organismo mundial.

nismo mundial.

El anuncio surge en momentos en que el Gobierno de Tegucigalpa analiza con preocupación las derivaciones de dar asilo a contingentes humanos involucrados en procesos políticos de Centro América, se observó en medios

Uno de los pasos más importantes en ese sentido sería la visita del Alto Comisionado de las Naciones misionado de las Naciones Unidas para Refugiados, Poul Hartling, en la prime-ra quincena de junio, anunció hoy el Embajador de Honduras ante la ONU,

Mario Carias Zapata. La visita del funcionario danés de ese organismo con sede en Ginebra, buscará principalmente rom-per el estancamiento de negociaciones iniciadas el año pasado, cuando milla-

-Favor pase a la página 43.

Continúan los Hechos de Violencia en Guatemala

GUATEMALA, mayo 30 (ACAN-EFE) — Secuestros, asesinatos, violencia en entidades estatales y distribución masiva de propaganda de la izquier-da clandestina fueron los nechos más notorios en las últimas 24 horas en Guate-

En un terreno baldío de la zona dieciséis, al norte de la capital se localizaron dos cadáveres presunta-mente estrangulados, pero que también presentaban señales de haber sido torturados, más heridas de bala y arma blanca.

Uno de estos cuerpos fue identificado como el de Ju-lio Gabriel Monterrosa Al-varado, laborante del Insvarado, laborante del Ins-tituto de Seguridad Social y estudiantes de psicología en la Universidad Na-cional, quien fue secues-trado por hombres no iden-tificados.

Otro estudiante universi-

Otro estudiante universi-tario, Sergio Manzo, el Ins-pector Municipal José Re-ginaldo Morales y el fin-quero Rogelio Mazariegos fueron secuestrados, Se-gún la información proporcionada hoy viernes por la

-Favor pase a la página 13